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La beauté est de plus en plus mise en avant. On en parle souvent mais sait-on vraiment ce qu'est la 
beauté ? Elle est souvent associée à la perfection, à la réussite. Cependant, peut-on affirmer qu'il faut
être beau pour réussir ? Parfois peut-être que oui, mais pas dans la plupart des cas...
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 Il est vrai, dans certain milieu comme la mode ou le cinéma, la beauté joue un rôle important. Il est assez rare
de voir déambuler des mannequins ou des acteurs qui ne sont pas vraiment beau, excepté si cela est voulu. En
effet, les critères de reconnaissance de Laetitia Casta ou de Brad Pitt n'ont pas été l'intelligence mais bien la
beauté. Dans ces circonstances, l'esthétique fait partie des critères de choix.
 On le voit, la beauté peut être importante dans certain cas, mais en général, la beauté n'est pas un facteur
déterminant dans la réussite.
 
 Tout d'abord, notre société est pervertie par les standards de beauté imposés par le show-business. En effet,
les gens jugent de plus en plus par rapport à ces idéaux. Heureusement cela ne fonctionne pas toujours de cette
façon. La réussite professionnelle est aussi due au caractère et à la persévérance. Quand on voit une personne
comme Mimi Mathy, on remarque qu'elle n'a pas réussi pour sa beauté mais bien parce qu'elle a fait preuve de
volonté, de travail et de ténacité. Un sondage paru dans le Bizz de mars 2003 confirme cette idée en affirmant
que 59% des employeurs jugent sur la personnalité, l'attitude et la motivation mais aucun des directeurs
interrogés n'a parlé de beauté... Notre monde n'est donc pas tout à fait aveugle au point de laisser les
stéréotypes prendre le dessus. 
 
 Ensuite, la beauté est un phénomène passager et éphémère. Tous les dix ans, une nouvelle mode arrive et
l'ancienne devient démodée. Les tableaux de Rembrandt représentent des femmes assez rondes ; l'opposé de
nos standards actuels qui vont plutôt au filiforme. En plus, la beauté étant subjective, une « déesse » chez une
personne sera peut-être un « laideron » chez une autre. La réussite d'une personne grâce à son physique n'est
pas assurée dans 10 ou 20 ans.
 
 Enfin, ce n'est pas tout de juger sur le contenant, le contenu est tout aussi important. Malheureusement, de
plus en plus de gens s'arrêtent sur l'extérieur et si celui-ci ne leur plait pas, ils ne cherchent pas plus loin.  Et
cela n'est pas étranger au nombre de divorces croissant. En effet beaucoup de couples se marient sur un coup
de tête et finissent par divorcer car ils ne se connaissaient pas vraiment à l'origine. Il faudrait donc que les gens
prennent plus le temps de vivre ensemble et de se connaître avant d'envisager une cohabitation à long terme.
 
 
 En conclusion, on peut avancer que la beauté peut aider à la réussite, mais elle n'est pas obligatoire à celle-ci.
La réussite familiale professionnelle, sociale ou autre ne dépend pas de la beauté mais bien de la volonté et de
la personnalité de chacun. Et comme le dit si bien Joyce Carol Oates, écrivain américain, « La beauté est une
affaire de perspective, de subjectivité, de préjugés culturels ». Notre société ne devrait-elle pas se concentrer
un peu plus sur la personnalité des gens plutôt que sur leurs apparences extérieures ?
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